

KAV Hessen verzögert die Überarbeitung der Entgeltordnung

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

bei den Verhandlungen zur Entgeltordnung treten wir weiter auf der Stelle. Das letzte Gespräch am 23. Juli 2025 verlief wieder ohne greifbares Ergebnis. Die Arbeitgeberseite wollte der Tarifkommission bis nach den Sommerferien ihre Vorstellungen einer Neuordnung der Eingruppierungen zukommen lassen.

Bis heute ist nichts passiert!

Stattdessen soll es nun frühesten Ende Oktober oder Anfang November einen weiteren Verhandlungstermin geben.

Eine von den Arbeitgebern 2024 zugesagte zügige Verhandlung über die Entgeltordnung sieht anders aus und stößt auf unser Unverständnis!

Über die weitere Entwicklung halten wir Euch auf dem Laufenden.

Eure ver.di Tarifkommission TV-N Hessen